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会 長 挨 拶 
会長 村山好胤 

先週は職場例会、先々週は健康診断、

担当の川島様、臼井様ありがとうござ

いました。やっと季節が秋らしくなっ

てきました今日この頃ですが、いかが

でしょうか。目を自然に向けると今、

紅葉の真っ盛りです。 
本日は先日行って参りました飛騨

市と大野郡白川村の境にある天生峠、

天生県立自然公園について話させて

いただきます。国道 360 号線に位置す

る標高 1290ｍの峠です。行かれた方

もお見えになると思いますが、この

360 号線峠に至る道は非常に狭く急

坂、カーブがある典型的な山岳道路で

す。この峠の周辺一帯はブナをはじめ

とする落葉広葉樹の原生林また紅葉

の名所としても知られており周辺に

は天生湿原などの高原湿原が点在し

ています。今は天生県立自然公園とし

て指定されて 10 年になります。年間

約 7000 名の入園者があるとのことで

す。この公園は自然を保全しながら公

園として広く利用できるようにと管

理運営されているとのことです。 

峠には昔は貯木場として使っていた

広場の駐車場があり、この駐車場から

約 40 分で県の天然記念物に指定され

ている天生高層湿原に行けます。ここ

で入園料 500 円を払って入園します。

この湿原ではニッコウキスゲ、モウセ

ンゴケ、ミツガシワが見られます。こ

の湿原を一周し水芭蕉の群生地で昼

食、その後、カラ谷原生林に向かい途

中のブナの原生林も見事です。カツラ

やオヒョウの大木の林立を眺めてい

るときのカツラの落葉の香りが印象

的でした。又カツラ門といわれるとこ

ろまで散策し帰路に着きましたが生

まれて初めてカツラの林を見させて

もらいました。原木としての価値はま

ったくありませんが景色となると又

違った価値があるのではと思いまし

た。岐阜を午前 8 時に出発、現地に

10 時半到着、午後３時半に駐車場、

当日も翌日もすばらしい好天に恵ま

れ、翌日は乗鞍岳に千畳敷の駐車場か

ら登り富士山、穂高連峰を眺め紅葉を

堪能して参りました。 
是非、天生県立自然公園に一度足を

運ばれてはいかがですか。 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

大橋哲也君 
河合先生、本日はよろしくお願い致

します。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
加藤一誠君 

38 年になります。来世でも一緒に

なろうといったら、それだけはカンベ

ンして欲しいと断られました。 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年１０月２８日(火) 

[点鍾] １２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]平野総合病院 

河合寿一先生 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 

本日出席 17名 45.95％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

卓話「健康診断結果報告」 

平野総合病院 河合寿一先生

担当 出席委員会

本 日 の 予 定 

第８５０回 

平成２０年１１月４日(火) 

[点鍾]１２時３０分 

[行事]卓話 

「岐阜交響楽団と私」 

田中陽治様 

担当 新世代委員会 

次 回 予 定 

第８５１回 

平成２０年１１月１１日(火)

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

「日本画家」という生き方 

日展会員 長谷川喜久先生

担当 副ＳＡＡ
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卓 話 
卓 話：『健康診断結果報告』 
卓話者：平野総合病院 

河合寿一先生

※ 卓話はホームページの卓話集へ

掲載しています。 
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卓話者 河合寿一先生 


